

宮古湾「横断」 5年ぶり復活

遠泳大会、32人が挑戦

宮古市のNPO法人
いわてマリンフィール
ド（橋本久夫理事長）
は30日、宮古市の宮古
湾で、第15回宮古湾横
断遠泳大会を開いた。

県内外から18〜72歳
の男女32人が参加。震
災の影響で、昨年まで
は同市のリアスハーバ
ー宮古発着の往復コー
ス（約1・5キロ）で実
施していたが、今回は、
白浜漁港から同ハーバ
ーまでの横断コース
（約1・4キロ）が5年
ぶりに復活した。

選手たちは競技開始
の合図とともに一斉に
泳ぎ始め、ゴールを目

白浜漁港からリアスハーバー宮古
間の横断が5年ぶりに復活し、ゴ
ールを目指し懸命に泳ぐ参加者ら



指した。午前10時現在
の同市の気温は20・2
度。大きな波のうねり
の中を泳ぎ切った選手
たちに、観客からは温
かい拍手が送られた。

初出場ながら21分30
秒で優勝した久慈市夏
井町の公務員橋本敏之
さん(29)は「泳ぎ切る

ことを目標にしていた
ので、いい報告ができ
ます」と胸を張った。

滝沢市菓子子の川村健一
さん(65)は脚に障害が
ありながらも32分24秒
で「完泳」。「30分以
内为目标。72歳までが
んばりたい」と決意を
新たに示した。